

6年生を送る会

「6年生を送る会」がありました。5年生が中心になって考え準備した一大イベントです！

体育館が飾られ、全校が見守る中、1年生と手をつないで6年生が入場して会が始まりました。6年生は、恥ずかしいやら嬉しいやら・・・みんなとても良い顔をしていました。

2年生の贈り物（発表）を皮切りに、全部の学年が6年生にプレゼント（発表）しました。ひな壇に座ってみる主役の6年生。楽しそうでした。



飾り付けられた体育館に、6年生が入場してきました。



2年生は素敵なプレゼント。1年生はかるた勝負！





3年生は大うけの劇。4年生は感謝のエール。



思い出ランキングは、1位が「修学旅行」、2位が「大山宿泊学習」、3位が「運動会」。どれも楽しい思い出ばかりです。

5年生が発表の最後に「卒業おめでとう。次は自分たちが頑張ります。」と決意表明した際、6年生から自然に拍手がわいたのが印象的でした。





最後は、全校で作ったアーチをくぐり退場していきました。午後には、なかよし班での活動をし 6年生を送るスペシャルな日が終わりました。温かい1日でした。

5年生が良く頑張りました。頼もしかったです。